Vive le Roi Machia'h

MAINTENANT

N°459 - 06 Tévet 5780/03 Janvier 2020 - Parachat Vayigach - Retrouvez-nous sur le site viveleroi770.com. Commandez la Newsletter par email à viveleroi770@gmail.com



La victoire de la Guéoula

Une banale affaire de vol, même si elle concernait la fabuleuse bibliothèque du Rabbi Précédent, fut l'occasion, à cause des motivations particulières du responsable de ce méfait, d'une remise en place de la véritable dimension du Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h.

Ce qui fut énoncé en substance par la Cour Fédérale de l'Etat de New York, dans un verdict sans appel: « Attenter au Rabbi, c'est attenter au Peuple Juif tout entier, car on a affaire à une personnalité globale ». C'est la définition même du roi dans la loi rituelle juive.

Que des juges civils énoncent publiquement ce que les Juifs avertis pensaient depuis longtemps, constitua une victoire sans pareille pour le descendant de David, et une étape de plus dans la révélation du Machia'h. Dans un mois, le 10 Chevat, nous célébrerons le 70ème anniversaire de l'entrée en fonction du Rabbi à la tête des destinées d'Israël. Son acceptation fut cependant liée, comme il le déclara ce soir-là, à notre participation active à ses directives, ayant toutes pour objectif le retour de la Présence Divine sur terre par l'érection du Troisième Temple.

Nous luttons, comme les 'Hachmonaïm, contre le courant qui veut "nous faire oublier ta Torah", les Si'hoth claires et sans équivoque où le Rabbi se désigne comme le libérateur.

Nous fêtons la victoire remportée sur ceux qui « contestaient le trône ». Et nous célébrons, pour la 70ème fois, l'acceptation de l'autorité spirituelle par le Rabbi Chlita Méle'h HaMachia'h, à la suite de la demande insistante du peuple, dans le but de faire revenir la Présence Divine sur terre. (Extrait de l'éditorial du Courrier de la Guéoula n°1012)

Grande réussite pour la famille de Chlou'him Rav Na'hchon et Rivka Edry

Satisfaction des enfants et la réussite dans les cours et les bonnes actions en éclairant tout le quartier de Har 'Homa

Hayom Yom «Machia'h et Guéoula»

(Traduit par le Rav Pin'has Pachter)

5 Tévet – Didan Notsa'h – Le rachat des livres (encore) captifs provoque la Libération de l'exil des enfants d'Israël. L'accomplissement de la Mitsva du rachat des captifs (le 5 Tévet) provoque (par la voie du principe voulant qu'une Mitsva en entraîne une autre) également le véritable et parfait rachat des captifs, par D.ieu, de tous les enfants d'Israël (ainsi que de tous les sujets de Torah, et de tous les éléments) encore en exil, vers la Délivrance véritable et définitive.

Il est opportun d'ajouter que ce thème (la relation du rachat des captifs avec la Délivrance) est particulièrement souligné à propos de la libération des livres. Car il est connu que le thème de la Délivrance est dépendant de la libération (impliquant la décantation, la purification et l'élévation) de toutes les étincelles de sainteté qui se trouvent actuellement en captivité dans le voilement et la dissimulation du monde. Et puisque tous les sujets commencent et découlent de la Torah, on en déduira que la force (nécessaire à cette libération) provient d'un sujet semblable dans la Torah, la libération des thèmes de Torah (les ouvrages) se trouvant encore en captivité. (5 Tévet 5752)

Extrait de l'allocution (Si'ha) Du Rabbi de Loubavitch Roi Machia'h Chlita **Chabbat Parachat Vayigach** 7 Tévet 5752 Traduit du Yiddish



Tenir tête à l'exil et entraîner la Délivrance

Alors que Yossef gouvernait le pays d'Egypte, et, selon l'ordre de Pharaon, il avait donné « le meilleur de la terre » à Yaacov et ses enfants, alors, pourquoi avait-on besoin que Yehuda ait à « préparer le terrain afin d'envisager la meilleure manière de s'installer en Egypte (ce qui signifie selon Rachi, préparer une maison d'étude de laquelle sortira l'enseignement de la Torah) » ? En fait, seul Yehuda, avait la force de mener à bien cette mission. Or, la puissance de Yehuda dans ce monde-ci et en temps d'exil (car toutes les dominations des nations sont appelées « Egypte » - 1), peut se révéler de deux manières : 1/ La force de Yehuda de s'imposer ne se montre que dans les limites des lois de la nature et du comportement du monde, selon les conventions de l'exil. 2/ Yehuda s'impose d'une manière totalement impériale, complètement au-dessus des voies du monde, des nations et à plus forte raison de la Galout, de l'exil. Il se comporte envers eux dans toute sa puissance, jusqu'à ce qu'il montre qu'est dans sa force, la possibilité de changer le comportement de tout le pays. Et par son exemple, il donne la force à tout Juif de gouverner et de dominer toutes les nations du monde pendant l'exil et même de modifier les lois du pays où il se trouve parce qu'il est complètement détaché et au-dessus de tout cela.

Dans la Méguilat Esther

Nous comprendrons tout cela en expliquant le comportement de Morde'haï, le Juif à l'époque du roi A'hachvéroch, car il s'est trouvé dans une situation analogue à celle de Yehuda (même s'il descendait de la tribu de Benyamin par son père, sa mère était de la tribu de Yehuda, et la tribu de Benyamin s'était soumise à la domination de celle de Yehuda), alors qu'il se tenait devant Yossef. Les Juifs étaient à ce moment-là dans l'exil de Perse et de Mèdes et sous l'empire du roi A'hachvéroch, « nous sommes les serviteurs d'A'hachvéroch (2) », cependant Morde'haï ne se courbait, et ne se prosternait pas devant Haman, alors que tous lui disaient : « Pourquoi transgresse-tu l'ordre du roi? (3) ». En ce qui concerne le festin du roi A'hachveroch, il est écrit dans la Meguilat Esther, « Ainsi en avait décidé le roi... d'accomplir la volonté de chaque homme (4) ». Or la Guémara (5) nous explique ce verset ainsi : « De faire la volonté de Morde'haï et celle de Haman alors qu'il est écrit sur Morde'haï; un Juif (6), et sur Haman; un oppresseur, un ennemi (7) ».

Or, il y a deux différentes manières par lesquelles D.ieu se révèle dans le monde; l'une selon les voies de la nature, ainsi, il ne peut exister deux volontés opposées comme celles de Morde'haï et d'Haman. Mais lorsque l'on parle du Saint béni soit-Il, lorsqu'Il est au-dessus des voies de la nature, comme cela se dévoilera dans le monde futur; là, il y aura la possibilité de faire coexister deux volontés opposées au même moment.

La rencontre avec Yossef

Nous pouvons désormais comprendre l'innovation de Yehuda lors de sa rencontre avec Yossef. Car même si Yossef dominait alors toute la terre, et bien que cela ouvre la voie à chaque Juif d'être le maître du monde et des nations qui sont autour de lui: 1/ Il en est capable par le bon vouloir de Pharaon, roi d'Egypte, ce qui implique que tout est lié avec le décret du roi et les lois du pays. 2/ Et grâce à sa nomination, « seul le trône sera au-dessus de toi (10) », cela prouve que Yossef est encore finement attaché aux limites du monde et de l'Egypte (11). Par contre la détermination et la puissance de Yehuda lors de sa rencontre avec Yossef, s'exprima dans le fait qu'il rencontra Yossef sans en recevoir l'autorisation et força la situation de Yossef qui ne put que se dévoiler à ses frères. Ceci montre une détermination et une puissance qui ne prend pas du tout en compte les us et coutumes du pays, ni même les voies de la nature. Ce qui nous ramène à la possibilité de supporter les contraires (« accomplir la volonté de chacun »).

Le monde leur vient en aide

Selon tout ce que nous avons vu, nous pourrons comprendre l'enseignement de « Yehuda l'a rencontré », actuellement, pour notre génération, alors que nous sommes à la veille immédiate de la délivrance véritable et complète.

Même si Yehuda était plein de détermination et de puissance à son époque et même si Morde'haï l'était aussi à son époque, ainsi que les Justes et les Juifs de toutes les générations, à toutes ces époques, ils ont subi toutes sortes de barrages extérieurs de brimades, de décrets de la part des nations, D.ieu nous en préserve. On ne les a pas laissé se comporter avec la détermination et la puissance d'un maître du monde.

Par contre, actuellement et dans notre génération, on peut voir que les troubles du passé n'existent plus et que les nations permettent aux Juifs de se comporter selon leurs désirs.

De plus, non seulement les Juifs peuvent se comporter selon leur volonté, mais les gouvernements des nations du monde leur apportent de l'aide! Et plus encore, les enfants d'Israël peuvent accomplir la Torah et les Mitsvot dans leur environnement privé. Et nous pouvons voir actuellement, qu'il est

Guéoula News

plus aisé de s'imposer et même que tous sont devenus aptes à recevoir le Judaïsme, la Torah et les Mitvsot. Et pour les nations, les Sept Mitsvot des enfants de Noé (12).

Didan Notsa'h, nous avons gagné!

Le fait que « Yehuda l'a rencontré », la détermination, la puissance et la domination des enfants d'Israël sur le monde, dans notre génération est encore plus explicite le jour du 5 Tevet. Car ce jour est relié avec la libération des prisonniers, les livres et les écrits de nos saints maîtres, nos Rebbeïm, nos princes qui ont été délivrés selon un accord et l'aide du tribunal des nations aux yeux de tous les peuples, dans un tribunal fédéral. Mais il y a toujours des livres et des manuscrits de mon beau-père, le Rabbi Rayats, et de son père, le Rabbi Rachab qui se trouvent en captivité dans cet Etat (la Russie – Ndt), et ils ne sont pas encore revenus à leur place, alors qu'il y a eu envers eux un ordre de la Royauté, ainsi que de celle des nations du monde afin qu'ils soient libérés. Qu'est-ce que chacun peut faire pour activer la libération et le retour des livres et des écrits ?

La réponse est toute simple : Par le fait que chacun et chacune, hommes, femmes et enfants, ajoutera à la maison, dans sa bibliothèque de nouveaux livres sacrés emplis de paroles de Torah, en plus de ce qu'ils possèdent déjà. On peut même, aujourd'hui s'abonner afin de recevoir régulièrement les nouveaux livres qui viennent de sortir.

De plus, il serait bon d'exploiter la coutume Juive qui consiste à offrir en cadeau des livres sacrés, même pour de jeunes enfants pour une occasion leur appartenant ou avant une fête etc.

Lors de la délivrance

Et que soit Sa Volonté, que grâce à tout cela, que chacun s'occupe d'acquérir de nouveaux livres, tout cela va activer le but de « Vayigach Elav Yehuda, Yehuda l'a rencontré », lors du rachat du captif, de Benyamin, que tous les livres et les écrits de nos saints maîtres, nos Rebbeïm, nos princes, reviennent à leur place réelle, « la maison de Rabbénou qui est à Babel (13) », c'est-à-dire au « 770 » dont la valeur numérique est « Paratsta, tu te répandras (14) » et là seront rassemblés tous les écrits de tous nos saints maîtres, nos Rebbeïm, nos princes.

Et immédiatement Mamach, véritablement, Il nous ramènera nos captifs ainsi que le rachat des captifs de toutes les étincelles de sainteté du monde. Et tout de suite, Miyad Mamach, Mamach, tous les Juifs vont « avec nos jeunes, nos vieux etc. nos fils et nos filles (15) », et « leur argent et leur or avec eux (16) », ainsi que tous leurs livres et leurs écrits, en notre Terre Sainte, à Jérusalem, la ville sainte, sur le mont saint, dans le Beit HaMikdach, le saint Temple, le troisième Temple, dans le Saint des saints dans lequel se trouve la pierre de soutènement du monde sans aucun changement depuis la création du monde (17). Et tout ceci de manière immédiate, et Miyad Mamach.

Notes : 1/ Bérechit Rabba 16.4 - 2/ Meguila 14a - 3/ Esther 3 - 4/ Esther 1.8 - 5/ Meguila 12a - 6/ Esther 2.5 - 7/ Esther 7.6 - 8/ Rambam — lois de la Techouva début du chapitre 5 - 9/ Esther 2.5 - 10/ Mikets 41.40 - 11/ Voir Si'ha Vayigach 5750 — Itvaadouyot vol.1 p.106 - 12/ Rambam — Lois des rois 8.10 - 13/ Meguila 29a, et voir le Kountrass Beit Rabbénou - 14/ Voir Si'hat Vayichla'h/Vayéchev 5752 - 15/ Bo 10.9 - 16/ Isaïe 60.9 - 17/ Yoma 54b

Mazal Tov à l'occasion de la coupe de cheveux de **Chilo Ben Yaël** qu'il soit un 'hassid craignant D.ieu et érudit en Torah

Bonne santé et une longue vie pour **Mercédes Sarah Bat Fifine**

Igueroth Kodech, un bon conseil

pour une vie juive



L'amour gratuit et la Délivrance

J'ai reçu, avec plaisir, votre lettre du 26 Tamouz et je vous remercie pour votre attention. Je constate le sentiment de votre cœur et votre amour pour Kfar 'Habad, l'une des manifestations de votre amour du prochain. Un renforcement, en la matière, est d'actualité, surtout en ces jours, " entre les oppressions". En effet, le second Temple fut détruit du fait de la haine gratuite, comme nos Sages nous l'ont fait savoir. Il est bien clair que nous avons reçu l'Injonction de commémorer cette destruction, en particulier pendant ces jours, précisément dans le but de la réparer. En effet, selon le texte de la prière, "c'est du fait de nos fautes que nous avons été renvoyés de notre terre". Or, pour faire disparaître l'effet, il faut en supprimer la cause, car toute réduction, tout affaiblissement de cette cause réduit et affaiblit l'effet, même s'il n'est, pour l'heure, que dans les mondes supérieurs, comme l'explique la 'Hassidout. Et, la faute, en l'occurrence, fut essentiellement la haine gratuite. Sa réparation est donc un amour gratuit. Puisse D.ieu faire que nous méritions bientôt la fin de l'exil, la délivrance véritable et complète par notre juste Machia'h. Et, que ces jours se transforment en allégresse et en joie. Avec mes respects et ma bénédiction de bonne santé.

5780 Tihyé Chnat Pedouténou L'année de notre Rédemption

Infos Pratiques

Etude de Tanya
Cha'harite 10h00
Guemara à 12h00 - Lois
courantes - Lois de Chabbat à
13h00 - 'Hassidout (Maamar
- Dvar Mal'hout) à 13h45 Possibilité d'interroger
les Igueroth Kodech Min'ha 15h15 - Farbrenguen
le jeudi à 21h30 au Centre
Machia'h et Guéoula, 8
Re'hov Yaavets
Jérusalem

La Newsletter de cette semaine est dédiée à l'élévation de l'âme de **Norbert Avraham Ben Pnina**

La Newsletter de cette semaine est dédiée à la prompte guérison de Rav Zalman Nissan Pin'has Ben 'Hanna Beïla Reïza

Horaires de Chabbat Vayigach Jérusalem: Entrée 16h08 -Sortie 17h29 - Tel-Aviv: Entrée 16h27 - Sortie 17h30 -Haïfa: Entrée 16h17 - Sortie 17h28

Une bonne santé pour Mercédes Sarah Bat Fifine

Pour demander un conseil
ou une bénédiction au
Rabbi de Loubavitch
Chlita MHM
dans les Igueroth Kodech,
Iguerot.kodech@gmail.com

Bonne santé et longue vie au 'hassid 'Ha'ham Eliahou Ben Myriam que soient exhaussés les souhaits de son cœur

Né grâce au Maamar

C'est le Rav Yoni Yits'hak, du Beth-Machia'h de Kyriat-Mala'khi, qui relate les faits...

« Nous connaissons Chlomi Pinto, un habitant de la ville, depuis quelques années. En dépit de son allure extérieure, qui semble démentir sa qualité de 'hassid, c'est un homme qui, depuis qu'il a découvert l'importance d'obéir aux directives du Rabbi, roi Machia'h, qui sont un canal pour ses bénédictions, ne fera aucun pas important pour sa vie sans avoir au préalable reçu une bénédiction par le canal des Igueroth-Kodech. C'est ainsi que nous le voyons venir, de temps

à autre, au Beth-Machia'h, pour écrire et recevoir directives et bénédictions pour le sujet qui l'occupe à ce moment.

Il y a quelques mois, et alors qu'avec son épouse Mor-Danith, ils se tenaient prêts à aborder la dernière étape avant le grand moment où ils auraient le bonheur de prendre dans leurs bras l'enfant qui allait voir le jour, il nous associa au récit de ce qu'ils avaient vécu iusque-là.

Tout débuta lors des visites de routine, lorsque les médecins les informèrent qu'ils avaient décelé un grave problème. Et, tout au long des mois de grossesse, ils évoquèrent plusieurs problèmes qui apparaissaient et compromettaient le développement régulier de l'enfant. A un moment donné, ils proposèrent de hâter l'accouchement, à côté d'autres propositions de traitements.

Bien entendu, Chlomi consulta le Rabbi, roi Machia'h, et il reçut une réponse qui lui indiquait de se concerter avec des opinions médicales, et l'assurait que D.ieu lui enverrait le bon médecin. Or, bien que tous les médecins soient d'avis qu'il était opportun de hâter la naissance, il s'en trouva un qui, ayant entendu parler des réponses et bénédictions du Rabbi, fit pencher la balance en faveur d'un ajournement de cette mesure, et il renvoya la maman à la maison, pour qu'elle s'y repose et se prépare naturellement.

Deux mois avant la date prévue pour l'accouchement, Chlomi écrivit de nouveau au Rabbi, roi Machia'h, pour solliciter sa bénédic-



tion. Or, la réponse contenait la directive d'éditer un Maamar (Discours de 'Hassidouth) du Deuxième Rabbi de 'Habad.

Nous examinâmes ensemble différentes possibilités, et il nous vint l'idée de faire imprimer cent exemplaires du Maamar «Al Tatser Eth Moav». Malgré la longueur de l'ouvrage (Presque cent pages), il n'eut aucune hésitation. Il partit pour Tel Aviv, et en revint avec tous les livrets, sur la couverture desquels étaient imprimée une bénédiction pour une naissance aisée ainsi que «Yé'hi Adonénou». Il y a un mois, la veille du 10 Mar'hechvan (de ce Chabbath Le'kh-Lé'kha, où est raconté l'épisode de la Brith-Mila d'Avraham Avinou), un fils naquit à leur foyer, en un moment bon et heureux.

On peut comprendre à quel point l'émotion était intense, particulièrement après les sombres prévisions qui les avaient accompagnés tout au long des mois précédents, et au moment où tous les médecins avaient été témoins de la réalisation des bénédictions du Rabbi, roi Machia'h, spécifiant "une naissance facile et rapide".

Or, lorsque nous étudiâmes cette même semaine le Dvar Mal'khouth sur Le'kh-Lé'kha, le Rabbi renvoie (dans la note 92) au Maamar... « Al Tatser Eth Moav ». Lors de la Brith-Mila, célébrée dans la joie et l'émotion, le père de l'enfant annonça qu'on nommait cet enfant : « Ari Ména'hem-Mendel », ajoutant: « Il est l'enfant du Rabbi, roi Machia'h ». Pour de longs jours et une solide santé... (Tiré du Courrier de la Guéoula)